

saparición de una enseñanza accesible a las capas populares. Los regímenes dependientes muestran en esas expresiones de sus políticas

el verdadero sentido del proyecto antidemocrático que los Estados Unidos respaldan en el Cono Sur latinoamericano, indisolublemente ligado a las campañas genocidas contra los indígenas y las clases más pobres de las ciudades.

El alerta frente a los simuladores debe correr paralelamente a la profundización del análisis de la realidad vigente en nuestros países latinoamericanos. Porque si las oligarquías y los mandos militares pentagonistas causan un gran daño

con su política antipopular, no es menos peligrosa la actuación de quienes ocultan su complicidad con el sistema de injusticias impuesto a los países del Cono Sur a través del declaracionismo pseudoizquierdista. No es conveniente olvidar que la CIA se vale de provocadores ubicados en todos los ámbitos de la vida social, y que, en muchos casos, es más eficaz la acción diversionista del "progresismo" confuso que el desembozado pronunciamiento de los reaccionarios confesos.

EXCELSIOR

"Jamás Recibí Presiones Para Retirar el Mundial": Havelange

BELO HORIZONTE, 27 de abril. (AFP) El presidente de la Federación Internacional de Fútbol Asociación (F. I. F. A.), Joao Havelange,

afirmó hoy aquí, que jamás recibió presiones para retirar el campeonato mundial 1978 de Argentina.

Joao Havelange, que se en-

cuentra en esta ciudad del sudeste brasileño para recibir una serie de homenajes, garantizó que no hubo grupos europeos o de cualquiera otra

parte que le tengan presionado para promover este cambio.

Añadió que el comité de organización tiene cumplido con eficiencia los estatutos, votados en 1964, cuando se decidió sobre la realización de la Copa en Argentina.

Havelange precisó que los cambios políticos jamás interfieren en el fútbol y la FIFA no tiene críticas a hacer contra el Comité Organizador de la Federación Argentina de Fútbol.

En relación a la actual fase de preparación de la copa del mundo, el presidente de la F. I. F. A., dijo que es de responsabilidad de las federaciones continentales, que tienen plazo hasta el 31 de diciembre de 1977 para terminar con los partidos eliminatorios.

Las eliminatorias en América del Sur, según Havelange, serán realizadas entre el 31 de marzo y el 31 de junio de 1977, como se decidió en Guatemala.



JOAO HAVELANGE, presidente de la FIFA, dijo en Brasil que nunca había recibido presiones para retirar el Campeonato Mundial de Argentina.